

平成30年8月27日

保護者各位

名護市立羽地幼稚園・小学校

園長・校長 照屋 巧

[公印省略]

水筒の持参について（お知らせ）

2学期をむかえ、子ども達の元気一杯の声が校内に響いています。保護者の皆様におかれましても、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、全国的に猛暑が続いており、県内においても33℃を超える日もあります。本校では来週より、運動会練習を開始することから、暑さ対策や体調管理のために、子ども達の水筒持参を奨励します。

下記の留意事項をお子さんとご確認の上、健康面や安全面に注意をして水筒を持参させるようお願ひいたします。

二 確認事項 二

- 学校では、水道水で水分の補給を行うが、必要な児童は水筒を持参してもよい。飲むのは休み時間とする。
- 水筒に入れるのは、水またはお茶とする。但し、運動会練習期間や運動会当日迄は、熱中症予防に効果的なスポーツドリンクも認めます。
- 登下校時に飲む場合は、安全な場所で、きちんと立ち止まって飲む。
- 友だちの水筒から飲ませてもらったり、友だちに飲ませたりは絶対にしないで下さい。（衛生面から）
- 暑さ対策は、水分補給だけではありません。登下校を始め外で活動するときは、帽子をかぶるとか、睡眠や朝食等をきちんととるなど、生活リズムを整えることが大切です。